

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Laufen für den guten Zweck beim Ghostrun

Leopoldstadt. Am 30. Oktober steigt wieder Wiens gruseligstes Lauf-Event: der Ghostrun. Gestartet wird auf der Prater Hauptallee Höhe Stadionbad, gelaufen wird zugunsten von Kindern mit Lungenhochdruck. Noch bis heute 12 Uhr kann man sich für den 5-km-Lauf anmelden, eine Nachnennung ist im Rahmen der Startnummernausgabe möglich. Wer kein Halloween-Outfit zu Hause hat, kann vor Ort gegen eine Spende von zehn Euro eine Laufverkleidung erwerben.

